

GR Peter STÖCKLER

17.10.2017

FRAGESTUNDE

an Frau Stadträtin Elke Kahr

am 19.10.2017

Betr.: Haltestelle Schloss Eggenberg

Sehr geehrte Frau Stadträtin Kahr!

Wie der Kleinen Zeitung vom 3.10.2017 zu entnehmen war, nimmst Du ein langjähriges Anliegen unserer leider viel zu früh verstorbenen Gemeinderatskollegin Gerda Gesek auf, um doch noch die Möglichkeit einer Haltestelle im Eingangsbereich des Schlosses Eggenberg zu realisieren.

Daher stelle ich an Dich, sehr geehrte Frau Verkehrsstadträtin Elke Kahr, die

Frage:

„Bist Du im Sinne der Besucherinnen und Besucher unserer Weltkulturerbestätte bzw. unserer ehemaligen Gemeinderatskollegin Gerda Gesek bereit, die Haltestelle im Eingangsbereich des Schlosses Eggenberg mit Nachdruck zu verhandeln?“

